
雲南市長との意見交換会を実施しましました 

令和５年１０月３０日（月）放課後に雲南市長さまが来校され，雲南市につ

いて日ごろ思っていることや，少子高齢化について意見交換しました。 

生徒会執行部を中心に，３年生や１年生の参加もあり多様な内容で意見交換

を行いました。生徒会長の司会で会を進行しましたが，市長さまの気さくなお

人柄に引き込まれるとともに，広範な知識に裏付けられたご回答に驚きながら

のアッという間の 60分でした。 

お忙しいところ，このような会を主催していただきました市長さま，雲南市

政策企画部のみなさま，大変ありがとうございました。 
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